



Belgien

Laeken

Die königlichen Gewächshäuser von Brüssel

Nächster Termin: 08.05.2024

Wie eine Stadt aus gläsernen Pavillons, Kuppeln und Gängen liegen die Königlichen Gewächshäuser im Park von Laeken, im Norden von Brüssel. Das Königshaus öffnet traditionell jedes Jahr von Mitte April bis Anfang Mai für drei Wochen die Pforten dieser "gläsernen Stadt".

Mit 14.000 m² zählen die Gewächshäuser zu den größten der Welt und werden jährlich von ca. 100.000 Gästen besucht.

König Leopold II. gab den Bau in Auftrag. Leopold exportierte aus dem Kongo - der Kolonie Belgiens nur die Rohstoffe. Er ließ ebenso exotische Blumen, Bäume, und Pflanzen nach Belgien schaffen. Um seine Sammlung ins rechte Licht zu rücken, ließ er den Hofarchitekten Alphonse Balat 1873 ein Gewächshaus bauen.

So stehen seit Ende des 19. Jh., auf einer Fläche von 4 Hektar, 15 Glaspaläste in denen man ca. 60.000 Pflanzen, sowie 200 Jahre alte Zitrus- und Lorbeerbäume bewundern kann. Neben vielen Orchideensorten findet man auch Fuchsien, Geranien, Zimt-bäume, Bananenstauden und Solanaceaeen.

An den Besuchstagen werden zudem 5.000 Topfpflanzen und 6.000 Schnittblumen aufgestellt.

Der Nachmittag steht Ihnen im Herzen von Brüssel zur freien Verfügung.

LEISTUNGEN

- ✓ Busreise ab/bis Düsseldorf, Wuppertal od. Krefeld (Bitte Fahrttermin beachten)
- ✓ Eintritt in die Königlichen Gewächshäuser von Laeken
- ✓ Besuch von Brüssel
- ✓ ALT & JUNG Reisebegleitung

Mindestteilnehmerzahl: 25 Personen

Abfahrtsstellen:

D= Düsseldorf HBF - Fernbusbahnhof

W = Wuppertal - Boettingerweg

K = Krefeld HBF - Willy-Brandt-Platz

REISEPREIS

ab **58,00 €** p.P.